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質問事項 

 

１ 持続可能な社会をめざして 

２ 防災行政無線について 

３ 投票率アップの方策は 

 

要 旨 

 

１ 本年１月に開催された県主催の「ＳＤＧs全国フォーラム」に 

て「ＳＤＧs 日本モデル宣言」が採択され、持続可能な社会を実

現するためには官民連携によるパートナーシップを主導すると

ある。本町としてもＳＤＧs の取組みを見える化していく必要が

あると考え３点伺う。 

 

（1）町民への普及、啓発は。 

（2）官民連携によるパートナーシップの具体的な取組みは。 

（3）次世代をになう児童・生徒たちへの教育は。 

 

２ ご高齢の方から、先月の台風１９号の時、暴風雨により自宅を

締めきっていたため防災行政無線が聞きとれなかったとの声を

いただいた。高齢世帯等には戸別受信機を無料貸与する考えは。 

 

３ 昨今は選挙の度に投票率は低迷している。多くの方に関心を持

って頂き投票率アップの方策として以下の３点について伺う。 

 

（1）親子で投票された方には特典を付加する考えは。 

（2）投票済証明書に町のキャラクター等を印刷するなど工夫して

はどうか。 

（3）期日前投票の宣誓書を投票所入場券に印刷する事で利便性が

高まると考えるが。 


